



あかべこ通信

教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和6年6月7日（金）発行
第10号 発行責任者：佐藤盛俊

フッ化物洗口開始



4月のPTA総会で説明した「フッ化物洗口」が、6月6日から始まりました。福島県では、むし歯のある子どもの割合が全国平均を上回っており、その対策が必要とされています。

本校では、フッ化物洗口を週に1回、朝の時間に、行っています。（希望した生徒のみ実施。）フッ素は、歯の質を強くし、むし歯に対する抵抗力を高めます。しかし、フッ化物洗口をすれば、むし歯にならないということではありません。毎日のブラッシングや食生活を注意することが大切です。ジュースやお菓子の過剰摂取に気をつけながら、むし歯予防に努めていきましょう。



中体連総合大会



いよいよ、中体連総合大会がはじまりました。6月4日（火）が1日目で、6月11日（火）、12日（水）が2、3日目となります。6月4日（火）の結果は次のとおりです。目標どおりに好発進できた部もあれば、思うような展開にならなかった部もあります。しかし、大会はまだ始まったばかりです。次の試合をどう戦うか、一戦一戦を大切にし、悔いの残らない取組をしてほしいです。

1日目の結果

○男子テニス部（団体戦）予選リーグ

- ・対 湊学園 1-2 【惜敗】
- ・対 高田中 1-2 【惜敗】
- ・対 会北中 2-1 【勝利】

※予選リーグ～4チーム中3位で予選敗退



○女子バレー部 予選ブロック

- ・対 河東学園 0-2 【惜敗】
- ・対 坂下中 1-2 【惜敗】

※予選ブロック～3チーム中3位で、来週、決勝トーナメントに出場



○男子バドミントン部（団体戦）

- ・1回戦 塩川中 3-0 【勝利】
- ・2回戦 若松五中 2-0 【勝利】
- ・準決勝 裏磐梯中 1-2 【惜敗】
- ・代表決定戦 会津学鳳中 2-0 【勝利】

※第3位で県大会出場



○女子バドミントン部（団体戦）

- ・1回戦 若松三中 0-3 【惜敗】